
沖縄県公安委員会定例会会議録（令和６年９月19日）

１ 主な報告等

⑴ ワークライフバランス等の推進に向けた取組について

委員から、今回の取組の中で、始業開始時間の変更に合わせてフレックス勤務対

象者を拡大したことは良い取組である。幹部職員は部下職員に温かく接するととも

に、働きやすい職場環境づくりに努めていただきたい。ワークライフバランスを推

進する上で、年休取得率の向上や業務の効率化等の取組以外にも、独身者に特化し

た取組、沖縄県警察独自の取組等についても検討していただきたい旨の発言があっ

た。

⑵ 大学生少年サポーターによる取組について

委員から、若者の感性とYouTube動画の編集能力を活かし、分かりやすくインパク

トのある広報啓発動画に仕上がっており大変感心した。大学生少年サポーターが自

ら企画・製作したことも大変素晴らしい。ＩＴ系の専門学校生等にも広く参画を呼

びかけ、今後もテーマを変えながら様々な広報啓発動画の製作・活用に取り組んで

いただきたい旨の発言があった。

⑶ 令和６年上半期における法医・理化学鑑定状況について

委員から、ＤＮＡ型鑑定は、公判廷然り今後の犯罪捜査にとって大変重要である

ことから、今後も鑑定官の人材確保と装備資機材の充実に努めてもらいたい旨の発

言があった。

⑷ 高齢者講習受講待ち対策について

委員から、今後増加が見込まれる高齢運転者の免許更新に伴い、受講場所の拡充

や高齢者講習指導員資格を有する自動車教習所等の指導員不足解消等の課題を克服

するため、計画的かつ効率的な対策に取り組んでいただきたい旨の発言があった。

⑸ その他

警察本部から、今月末から沖縄県議会９月定例会が開会する。沖縄県議会６月定

例会では、米軍構成員による性犯罪事件や名護市安和における交通死亡事故につい

て県議会議員の関心が高く、多くの質問があった。９月定例会においても、各会派

の県議会議員から社会的関心の高い事件・事故や警察行政各般にわたる質問が予想

されるところ、県警察として、県民を始め県議会議員等の理解が得られるようしっ

かりと対応してまいりたい旨の発言があった。

２ 主な決裁等

⑴ 警務部

・ 公安委員会あて苦情の受理について

・ 公安委員会あて苦情の調査結果について



・ 公安委員会あて送達文書への通知について

・ 沖縄県議会９月定例会補正予算（案）について

・ 裁決書の決裁について

・ 審査請求の受付について

⑵ 地域部

・ 行政処分上申に対する処理方針について

⑶ 交通部

・ 道路交通法第44条第２項第２号に基づく合意及び告示（案）について

・ 自動車運転免許の行政処分について

⑷ 警備部

・ 警察職員等の援助要求について

３ その他

９月12日（木）、臨時会における決裁

・ 警察職員等の援助要求について


